AUS DEN LANDESORGANISATIONEN

Niederösterreich



mit den Stellvertre-Das neue Landesleitungsteam in NÖ. tern RA Dr.

Franz Amler aus St. Pölten und Chefinspektor Erwin Weidinger vom Landespolizeikommando komplettiert.

Am 14. Dezember 2011 organisierte Walter Hafner in Hollabrunn einen Benefiz-Punschstand. der einen Spendenerlös von 1.600 Euro einbrachte. Besonders engagierte

Foto: LEPSI



Landeslei-

terin Mag.a

bella Bie-

ringer,

Isa-

hat

(FH)

MSc.

ihr

Chefinsp Walter Hafner, Major Eduard Widhalm (BPK Stv. Hollabrunn), Obstlt. Otto Schwingenschlögl (Bezirkspolizeikommandant Hollabrunn), BH Hofrat Mag. Stefan Grusch (v.l.) sammelten für den WEISSEN RING.

sich Gastwirt Karl Riepl, der selbst spendete und noch dazu bei seinen Gästen 575 Euro Spenden sammelte.

Am 19. Dezember 2011 wurde in der Landesberufsschule Pöchlarn eine Spende von 600 Euro übergeben, die von Martina Heindl mit bzw. bei den SchülerInnen für den WEISSEN RING gesammelt wurde.



Die SchülerInnen der Landesberufs-

schule Pöchlarn spendeten 600 Euro.

LL Bieringer vereinbarte mit der NÖ Apothekerkammer, dass Info-Material des WEISSEN RINGES in nö. Apotheken aufgewird.

legt Präsident Mag. Werner Luks spendete namens des NÖ Apothekerverbandes 500 Euro.

Oberösterreich

Der Vorschlag an die oö. Landesregierung kam von Landesrat Josef Ackerl: Am 13. Dezember 2011 verlieh LH Dr. Josef Pühringer

an Landesleiter Franz Grünbart den Ehrentitel "Konsulent für Soziales". Zum Festakt in Linz kamen Präsident



"Konsulent für Soziales": LH Dr. Josef Pühringer (r.) und Landesrat Josef Ackerl (I.) ehrten LL Franz Grünbart.

Hon.Prof. Dr. Udo Jesionek, BH HR Dr. Franz Pumberger, Bürgermeister Josef Bleckenwegner, Bürgermeister Johann Augustin, Oberst Günther Humer (als Vertreter des LPK OÖ) sowie WEISSER RING-Sponsor GF Johann Sternbauer (Fa. Hartjes).

Der Stockschützenverein Eberschwang

unter Obmann Rudolf Kaiser spendete 1.000 Euro für Opfer im Innviertel.

2012 Dr.in Seit März bietet Susanne Gahler in den Räumen der ÖBV

I inz dienstags von 14 bis 17 Uhr kostenlose Beratung für Opfer bzw. Angehörige.



Die "spendenfreudigen" Stockschützen.

Salzburg

Nach dem Ausscheiden von Dr. Harald Rumpler hat mit Landesleiter Rechtsanwalt Mag. Dr. Stefan Rieder, Kriminalbeamtin Karin Linnecker (Stv.) und dem klinischen und Gesundheitspsychologen Dr. Erich Gattinger (Stv.) ein neues Team die WEISSER RING Landesleitung Salzburg übernommen.

Steiermark

Landesleiter Alfred Maier organisierte am 21. Oktober 2011 ein Benefizkonzert der Polizeimusik Steiermark zugunsten des WEIS-SEN RINGES in Hatzendorf.

Justizministerin Mag.a Dr.in Beatrix Karl und Prof.in Dr.in Marianne Hilf waren am Benefiz-Punschstand in enden Einsatz.



Graz im wohltu- Ministerielle Hilfe für das Team des WEISSEN RINGES Steiermark

WEISSER RING MitarbeiterInnenfest in Wien







Am 25. November 2011 bedankte sich der WEISSE RING mit einem Fest bei den ehrenamtlichen MitarbeiterInnen. Präsident Hon.Prof. Dr. Udo Jesionek übergab den LandesleiterInnen Franz Grünbart, Renate Mosser, Gerhard Salzinger MAS und Dr. Wolfgang Sicka (Foto 1, v.l.) Dankesurkunden für mehr als ein Jahrzehnt Engagement. Die Repräsentantin der Stadt Wien, 2. Landtagspräsidentin Marianne Klicka, im Gespräch mit Präsident Jesionek, Geschäftsführerin Mag.^a Marianne Gammer und Andrea Fenz (Foto 2, v.r.). Rund 90 MitarbeiterInnen genossen den Abend im Hotel Marriott Parkring (Foto 3). Am Vormittag hatte Nora Frey ein Medientraining für MitarbeiterInnen abgehalten (Foto 4). Marianne Gammer wurde für 10 Jahre Geschäftsführung bedankt (Foto 5). Für 20 Jahre als Präsident erhielt Udo Jesionek seine eigene Homepage (http://udojesionek.at), Vorstand KR Dkfm. Dr. Johann Hauf beschenkte ihn mit einer selbst geschaffenen Skulptur (Foto 6) und spielte schwungvoll mit seiner Band auf (Foto 7). Herzlichen Dank an das Hotel Marriott Parkring, den Kulturverein Alsergrund und die Stadt Wien, die das Fest durch ihre Unterstützung möglich machten. Die Gäste genossen den Abend!







